

# *Cuba enverra 10 boxeurs au pré mondial au Venezuela*

---



Dix champions cubains de boxe participeront du 17 au 22 août à un tournoi au Venezuela, qui octroiera 5 qualifications par division pour le classique du monde prévu en octobre prochain à Doha , la capitale du Qatar .

Le responsable national, Alberto Puig, a indiqué que Cuba aura parmi ses représentants les champions panaméricains de Toronto 2015 Andy Cruz (56 kilos), Lázaro Ivarez (60), Arlen López (75), Julio César La Cruz (81), Erislandy Savón (91) et Leinier Peró (+91).

L'équipe sera complétée par les médaillés d'argent continentaux Joahnys Argilagos (49 kgs ), Yosbany Veitía (52), Yasnier Toledo (64) et Roniel Iglesias (69).

Alberto Puig a expliqué que cette décision de participer au pré mondial de boxe dans l'état vénézuélien de Vargas avec les mêmes pugilistes qui ont donné 6 titres et 4 médailles d'argent à Cuba aux Jeux Panaméricains de Toronto est due à la bonne forme qu'ils présentent dans chaque poids.

Il a ajouté qu'à la différence des Jeux de Toronto , la compétition du Venezuela réunira des boxeurs qui font partie du programme professionnel de l'Association Internationale de Boxe Amateur (AIBA), ce qui élève la qualité de la rencontre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/65025-cuba-enverra-10-boxeurs-au-pre-mondial-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**